



Industrie

Kulturhaus

Rosengarten Gräsch Prättigau  
Ausstellung 29/9–18/11/2012

## Papierfabrik Landquart

Lebendiges Industrie-Erbe in Landquart

Nach der Ausstellung zur Tuchfabrik in Trun, bringt die zweite Ausstellung des Projekts “GR Focus: Industrie” Bilder und Objekte aus dem Archiv der Papierfabrik Landquart an die Öffentlichkeit.

Die Ausstellung zeigt Fotografien aus privaten und öffentlichen Sammlungen und lässt Zeitzeugen von der Arbeit und dem Leben in der Papierfabrik erzählen, die vor 140 Jahren ihre Tore öffnete.

Die geweckten Erinnerungen beleben die Industriegeschichte der Region und ermöglichen es, Wissen zu Dokumenten und Objekten für die Nachwelt zu erhalten.

Auch das Kulturhaus Rosengarten hat seinen Anteil an der Industriegeschichte des Kantons Graubünden: in der Klus beim Felsenbach werden beidseitig der Landquart zwei Mühlbäche abgezweigt; am Igiser Mühlbach finden wir seit 1872 eine Papierfabrik, am Malanser Mühlbach ab 1862 die Zwirnererei Zwicky und in den Räumen des heutigen Kulturhauses Rosengarten – dem Haus von Ott – um 1820 eine Tuchfabrik.

Ausstellungseröffnung: Freitag, 28. September 2012, 19h

Öffnungszeiten: Mi/Sa/So 14–17h, Schulen & Sonderöffnungen auf Vereinbarung

Info: +41 (0)81 325 16 82, [www.gr-focus.ch](http://www.gr-focus.ch), [www.kulturhaus-rosengarten.ch](http://www.kulturhaus-rosengarten.ch)

Ein Netzwerkprojekt von:

Kulturhaus Rosengarten, Gräsch

Museum Sursilvan – Cuort Ligia Grischa, Trun

Cronica – Audiovisuelles Kulturgut aus Graubünden

Klubkran FILMPRODUKTION

Projektleitung: Severin Rüegg und Pascal Werner

Unterstützt durch:

